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Liebe Gribbohmerinnen, liebe Gribbohmer 

 
Immer noch bestimmt die Corona- Pandemie unser tägliches Leben und so 

müssen wir uns auch weiterhin mit großen Einschränkungen abfinden. 

Deshalb haben wir für dieses Jahr auch noch keine Termine geplant.  

Unser immer gut besuchtes Grünkohlessen konnte nicht stattfinden und auch das 

Müllsammeln, das eigentlich demnächst anstünde, haben wir auf der letzten 

Gemeinderatssitzung in den Herbst verlegt, nachdem auch der Kreis Steinburg 

die „Aktion saubere Landschaft“ auf den Herbst verschoben hat und die 

Gemeinden aufgefordert hat, das auch zu tun.   

Auch Termine für die Buschannahme werden wir nicht machen. Wer etwas in 

die Sandkuhle bringen möchte, kann das jederzeit bis zum 31.03.2021 tun. Bis 

dahin bleibt die Sandkuhle offen. 

Das Amtsfeuerwehrfest kann in diesem Jahr auch nicht durchgeführt werden. Es 

wurde vom Amtswehrführer bereits offiziell abgesagt. Für 2022 hatte sich die 

FF Pöschendorf-Hadenfeld-Kaisborstel  schon für die Ausrichtung der 

Amtsfeuerwehrfestes beworben, so dass wir dann wahrscheinlich im Jahr 2023 

diese Veranstaltung ausrichten werden.  

Da man sich momentan gar nicht trifft, möchte ich in diesem Rundschreiben 

noch berichten, womit wir uns in der letzten Zeit befasst haben:    

-Bauliche Entwicklung: 

Wir versuchen weiterhin die unbebauten Lücken im Ortskern als Bauplätze 

auszuweisen. Wer einen Bauplatz sucht, kann sich gerne bei mir melden, damit 

wir den Bedarf für die zukünftige Planung abschätzen zu können.   

-Spielplatz: 

Wir haben beschlossen, nachdem durch eine Unterschriftenliste auch der Bedarf 

von euch gesehen wurde, hinter dem Feuerwehrhaus einen Spielplatz zu 

errichten. Dafür haben wir bei der „Aktiv-Region-Steinburg“ einen Förderantrag 

gestellt.  

-Neues Feuerwehrfahrzeug: 

Da unser LF 8 in die Jahre gekommen ist und „wohl die nächste TÜV-Plakette 

nur schwer bekommen wird“, hat unser Wehrführer im Namen der Wehr ein 

neues Fahrzeug beantragt. Diesem Antrag hat die Gemeindevertretung 

einstimmig zugestimmt. Die Planungen dazu sind jetzt angelaufen. Bis zur 

Auslieferung wird es wohl noch zwei Jahre dauern.   



 

-Neue WhatsApp Gruppe: 

Wegen der Kontaktbeschränkungen in der Corona- Pandemie haben Konstanze 

Wittig und Patricia Khedim eine „Dorf -WhatsApp-Gruppe“ gegründet, um den 

Kontakt zwischen den Dorfbewohnern zu fördern. Wer da noch mitmachen 

möchte, kann sich gerne bei mir melden. Ich würde die Nummer dann 

weiterleiten, damit Konstanze euch dann hinzufügen kann. 

 

Ich hoffe, euch auf diesem Wege über die Geschehnisse in unserem Dorf gut 

informiert zu haben. Wenn ihr noch Fragen oder Anregungen habt, ruft mich 

gerne an. 

Hoffentlich können wir dann bald wieder zusammenkommen und ein normales 

Dorfleben mit unseren Veranstaltungen führen. 

 

Haltet durch und bleibt gesund. 

 

Herzliche Grüße 

 

Gerd Saß 

 

 

 

 

 


